

# Ayuda A Tus Hijos Con Las Tecnicas De Estudio Apre

[#study techniques for kids](#) [#how to help children study](#) [#effective learning strategies](#) [#improve student focus](#) [#parenting study tips](#)

Discover practical and effective study techniques to help your children excel academically. This guide offers valuable insights and strategies to empower kids with better learning habits, improve their focus, and achieve lasting academic success. Support your child's educational journey with these proven methods.

Our commitment to free knowledge ensures that everyone can learn without limits.

Welcome, and thank you for your visit.

We provide the document Kids Effective Study Methods you have been searching for. It is available to download easily and free of charge.

Thousands of users seek this document in digital collections online.

You are fortunate to arrive at the correct source.

Here you can access the full version Kids Effective Study Methods without any cost.

## Ayuda a tus hijos con las técnicas de estudio

¿Quién quiere dedicar su tiempo (algo tan valioso en la vida) a algo aburrido y desmotivador? ¡Nadie! Aprender es adquirir conocimiento de forma competente. Ese conocimiento es lo que nos ayudará a desarrollar el tipo de vida y profesión que deseamos. La información es poder, una palanca que nos impulsa a superarnos en nuestro día a día, y que debemos aprender a gestionar bien para conseguir metas y objetivos mayores. El aprendizaje puede (y debe) ser divertido, motivador y dinámico, ¡Y en ningún caso aburrido, pesado y forzado! Por eso hemos hecho este libro, basado en las actuales tendencias educativas y en la experiencia de alumnos, padres y profesionales. En estas páginas encontrarás todas las herramientas necesarias para maximizar todo tu potencial, y el de tus hijos y alumnos, y llegar a la excelencia como estudiantes y personas, aprendiendo de forma más ingeniosa, más rápida y eficaz. Un libro verdaderamente práctico que os guiará para multiplicar el rendimiento y acelerar la educación e inteligencia de forma más completa LO QUE DICE LA CRÍTICA Nunca fue tan fácil aprender. Esther Soria nos enseña las claves para asimilar conceptos, no sin esfuerzo, pero sí con las estrategias adecuadas para sacar el máximo rendimiento a ese esfuerzo. - Natividad Rupérez Teoría y práctica. Un libro completísimo. - David Benitez Montréal SOBRE LA AUTORA Esther Soria Aldavero es licenciada en Psicología y en Psicopedagogía. Graduada en Educación Primaria y Diplomada en Educación Especial y en Lengua Extranjera (Inglés). Máster en investigación aplicada a la educación. Con experiencia como orientadora educativa y maestra especialista de pedagogía terapéutica, investiga la influencia de las emociones en el proceso de enseñanza y aprendizaje. Es coautora del libro "Con la alimentación no se juega", también publicado en Mestas Ediciones. SOBRE LA COLECCIÓN TEMAS DE HOY Temas de Hoy es una colección de libros en los que encontrarás una muy variada selección de temáticas, que por su interés actual, aportan una visión particular del mundo en que vivimos. Es una colección abierta y espontánea que pretende reflejar los diferentes gustos y tendencias de la sociedad de hoy en día. De esta manera se irán publicando en esta sección libros de carácter religioso, político, psicológico, de jardinería, esoterismo, cocina, deportes, terapias alternativas... o cualquier otro apartado que pueda arrojar un poco de luz, aprendizaje, diversión a los más exigentes lectores del siglo XXI...

## Técnicas de estudio eficaces

El proceso de estudio no tiene por qué ser una tarea ardua ni imposible de superar. La experta en coaching educativo Ana García Simal recoge en este libro su infalible método, a base de pautas sencillas y ejemplos reales, para aprender a estudiar, sentar las bases para evitar problemas de fracaso escolar, fomentar la curiosidad y recuperar la satisfacción de aprender. Una guía práctica y a la vez argumentada con casos reales, que permitirá no solo a padres y profesores, sino a cualquiera que

quiera aprender a estudiar o ayudar a sus hijos o alumnos a hacerlo, sacar el máximo partido a sus capacidades y obtener buenos resultados académicos.

### Aprender a estudiar... no es imposible

¿Tu hijo tiene dificultades para concentrarse y recordar las lecciones? ¿Sueñas con que las tareas escolares rimen con placer? Si es así, Pedagogía positiva está hecho para ti, porque: • Es fácil de poner en práctica. • Ofrece un planteamiento para aprender a aprender, memorizar, comprender y estructurar el aprendizaje. • Ayuda a los niños y adolescentes a recuperar el placer de hacer los deberes. • Brinda un método de trabajo eficaz, gracias a herramientas innovadoras y sencillas como el mapa mental y la gestión mental.

### Técnicas de estudio

Sin caer en una simplificación de la realidad, se puede asegurar que todos los profesores desean que sus clases sean entretenidas, interesantes y actualizadas y que favorezcan el progreso y desarrollo de sus alumnos. En muchas ocasiones, y a pesar de los esfuerzos, los resultados en cuanto a los aprendizajes no son los esperados. Lo que más frecuentemente se piensa es que los alumnos no aprenden porque no estudian lo suficiente para aprobar la asignatura. Esto es cierto en un porcentaje de alumnos, pero existe otro porcentaje que estudia bastante, sin embargo, los resultados no son los esperados. En estos casos los niños no saben cómo estudiar para lograr una buena relación esfuerzorendimiento.

### Pedagogía positiva

Técnicas de Estudio llega para llenar una necesidad que tienen la mayoría de los alumnos: aprender a estudiar de manera eficaz, para aprovechar mejor el tiempo y lograr la máxima asimilación. El propósito de esta obra es ayudar a esos alumnos a tener claro qué significa estudiar bien, cuáles son las condiciones más propicias para hacerlo, qué actitudes conducen al éxito, cómo se llega al saber científico y muchas otras cosas que conforman el perfil de un buen estudiante.

### Pedagogía positiva

La educación forma parte de un proceso más amplio que es el de la adaptación a la vida social, en el que el aprendizaje no se opone al disfrute de ésta, sino que por el contrario, es parte de la propia vida entendida como descubrimiento. Por ello, el éxito no reside tanto en las calificaciones académicas, como en el acierto en la decisión vocacional, las estrategias para llevarla a cabo de la forma más inteligente y el placer de saberse capaz de superar retos y dificultades. Este libro proporciona toda la información necesaria para que los estudios y la vida profesional sean un ámbito reconfortante y propicio para sembrar el equilibrio y el desarrollo personal. Para conseguir que los estudiantes encuentren una mayor satisfacción en su trabajo y evitar que caigan en actitudes de rechazo al mismo, se proponen diferentes técnicas y estrategias frente a los suspensos, los problemas de memoria, el fracaso escolar y la falta de dedicación. La Dra. Ángeles Rubio es profesora, asesora sociolaboral e investigadora de la Universidad Complutense de Madrid. Su carrera profesional se ha desarrollado en el ámbito de la educación y el empleo. Cuenta con múltiples premios y obras de autoayuda

### A estudiar se aprende

¿Cómo lograr una intervención equilibrada en esa parte fundamental de la vida de nuestros hijos? ¿Cómo encarar un diálogo civilizado con las maestras? ¿Qué hacer cuando vemos que nuestros hijos no aprenden? ¿Y cuando vuelven llorando de la escuela porque alguien les pegó? El ámbito escolar y liceal es quizá uno de los más importantes en la vida de nuestros hijos. Es allí donde aprenden a vincularse con los demás, donde hacen sus amistades más fuertes, donde adquieren las bases fundamentales de sus conocimientos. Es allí también donde más se sufre y donde más se disfruta. Y muchas veces los padres quedamos afuera de esta cancha.

### Técnicas de estudio

¿Te has preguntado porqué algunas personas pueden aprender casi cualquier cosa sin la ayuda de otros? ¿Qué tan diferente sería tu vida si fueras capaz de recordar información y aprender cosas nuevas con muy poco esfuerzo? Entonces sigue leyendo.. "Aprender nunca agota la mente" - Leonardo Da Vinci. A lo largo de tu vida, probablemente te encuentraste con personas a quienes consideraste

sumamente seguras de sí mismas, inteligentes y exitosas. Estas personas suelen tener una gran facilidad para aprender por su propia cuenta, mientras que los demás tienen dificultad avanzando sin la ayuda de alguien que los guíe. Nos han hecho creer que lo que diferencia a la mayoría de estas personas es su coeficiente intelectual, y que es poco lo que podemos hacer para replicar sus atributos. Sin embargo, la realidad es muy diferente. Prácticamente cualquiera puede ser capaz de acelerar la velocidad que le toma aprender cosas nuevas y de retener nueva información. No es necesario haber nacido con talentos especiales para ser exitoso en este área. ..Aquí hay algo de lo que aprenderás.. Descubre poderosas técnicas de aprendizaje y memorización que muchos genios y personas exitosas han utilizado a lo largo de sus vidas. Cómo desarrollar una concentración óptima para mejorar enormemente tus resultados. Cómo implementar nuevos hábitos en tu vida que promuevan excelentes habilidades de aprendizaje y memoria. Los secretos para “reprogramar” tu mente y ser inmune a las distracciones que hay en tu alrededor. Pasos prácticos que te permitirán empezar a mejorar tus habilidades de aprendizaje y memorización de inmediato. ¡Y mucho más! La gran noticia es que con ciertos cambios sencillos, cualquiera puede aprender a ser autodidacta y a desarrollar algo que se acerca mucho a lo que pensamos que es la memoria fotográfica o eidética. Muchas de las personas que participan en competencias de memorización son gente común que se convirtió en “atletas de la memoria” después de unas semanas de entrenamiento. En esta guía, se han recopilado algunas de las formas más eficientes y eficaces de aprender a un ritmo acelerado y de recordar información sin mucho esfuerzo para que sea fácil de usar y de aplicar. Empieza a ser completamente autodidacta hoy mismo. ¡No esperes más, y acelera tu velocidad de aprendizaje ya!

## COMO AYUDAR A NUESTROS HIJOS A SUPERAR LOS ESTUDIOS Y ELEGIR CARRERA

¿Eres estudiante y no obtienes de tu esfuerzo la recompensa deseada? ¿Te gustaría aprender a planificar tu tiempo o contar con métodos con los que preparar exámenes? ¿No te gustaría recibir consejos para llevar al día las materias o conocer fáciles ejercicios con los que potenciar tu memoria? El experto psicopedagogo Bernabé Tierno, ha corregido y actualizado esta obra de referencia en el mundo de la pedagogía, para transmitir, a parte de unas contrastadas técnicas de estudio, una serie de valores que ayudarán al estudiante en su desarrollo personal y académico: reglas para tomar apuntes, ejercicios para mejorar la velocidad de lectura, claves para potenciar la memoria y la concentración, el estudio diferenciado o por materias, remedios para la distracción, preparación de oposiciones. Alumnos de primaria, secundaria, bachillerato, universitarios y opositores se beneficiarán con esta obra, clara, práctica y eficaz. También padres y profesores que quieran ayudar a sus hijos y alumnos a obtener el éxito.

### Mi hijo el alumno

A guide to improving study skills.

### Cómo Aprender sin Ayuda de Otros

Las claves para que estudiantes de todos los niveles aprovechen al máximo y superen con éxito el reto de su formación. El psicólogo y pedagogo Bernabé Tierno nos brinda los métodos más eficaces para desarrollar nuestras aptitudes y adquirir los hábitos de estudio más eficientes. Con esta finalidad, expone las técnicas para obtener el mayor rendimiento de la memoria, la importancia del entorno y de la organización para lograr un nivel óptimo de concentración, o el valor de fortalecer la autoestima y la motivación del estudiante. También ofrece las claves para perfeccionar la capacidad de síntesis, la utilidad de saber confeccionar esquemas y diagramas o los aspectos a tener en cuenta a la hora de enfrentarse a los exámenes. Una obra de consulta imprescindible para estudiantes, pero también una extraordinaria herramienta para padres y profesores que deseen allanar el camino de los que están atravesando esa etapa crucial de nuestra vida que es el aprendizaje. Una obra fundamental para quienes atraviesan con dificultad esa etapa crucial de nuestra vida que es el aprendizaje.

### Las mejores técnicas de estudio

Estudiar exige habilidades como concentración, comprensión, memorización o saber enfrentarse a un examen. Sin embargo, son muchos los estudiantes de todos los niveles educativos que tienen dificultades para realizar estas tareas. En consecuencia, los padres y profesores se lamentan reiteradamente de que sus hijos y alumnos no disponen de un buen método de estudio. Este libro recoge los errores más habituales de los estudiantes con el propósito de ofrecer, de forma práctica, soluciones concretas para lograr un método eficaz de estudio. Explica cómo programar y planificar el estudio y

ayuda a obtener un mejor rendimiento de las clases. Muestra cómo preparar y afrontar un examen y ofrece consejos útiles para mejorar la motivación y la concentración. Proporciona a padres y profesores y otros profesionales de la educación recomendaciones prácticas para manejar adecuadamente el trabajo escolar en casa y en clase.

#### Las más eficaces técnicas de estudio

Una guía para desarrollar técnicas que puedan mejorar la comunicación con tu hijo para que tenga un gusto por aprender. Un material muy fácil de leer, pero que integra distintos aspectos de la educación familiar y escolar que se deben atender.

#### Técnicas de estudio para niños

Este libro contiene una propuesta dirigida a contribuir a una preparación anticipada de los aspirantes a carreras de grado. Aprender a estudiar les permitirá aprender de una manera activa y comprometida, entendiendo que el estudio en la universidad es una actividad cada vez más autónoma. Es una ayuda para los alumnos y para sus padres, quienes desean que sus hijos sean buenos alumnos universitarios y buenos profesionales en el futuro. Jorge Sarmiento- Universitas - Argentina Este libro contiene el desarrollo de los siguientes temas: -Aprender a estudiar-Qué estudiamos-Cómo Estudiamos-La Evaluación de los Aprendizajes Con este libro usted podrá desarrollar conocimientos sobre técnicas de estudio. ¡Compre ya este libro y aprenda a estudiar para el ingreso a la Universidad! Tags Estudiar, alumnos, docentes, universidad, técnicas de estudio, carreras, examen de ingreso

#### Cómo estudiar con éxito

En el momento actual se habla mucho de la motivación en la enseñanza. Los profesores manifiestan que los alumnos no están motivados por aprender. Los padres muestran su preocupación por lograr un ambiente efectivo de cara al aprendizaje y conseguir que sus hijos desarrollen actitudes, motivaciones y expectativas

#### Aprender a estudiar

La escuela no empieza ni acaba en ella misma. Lo que se vive en casa condiciona de manera importante la vida escolar de hijas e hijos. La relación padres-hijos, el grado de confianza mutua, el tiempo compartido, la educación en la responsabilidad o el vínculo afectivo influyen y mucho. El autor nos explica cómo organizar la vida en casa, cómo enfocar diversos aspectos de la relación con los hijos e hijas que les ayudarán de forma directa y también indirecta a mejorar el rendimiento escolar. El libro incluye un capítulo dedicado a los hijos: "45 ideas para el estudiante"

#### Cómo ayudar a mi hijo a estudiar

Un guía para estudiar eficazmente ¿Quieres que tu hijo obtenga las mejores notas? ¿Deseas que estudiar signifique para él un motivo de satisfacción, y que cumpla con sus deberes sin sufrir en el proceso, al tiempo que aprovecha al máximo la experiencia de aprender? ¿Te gustaría que encontrase su método de estudio ideal y la mejor manera de organizarse? No hay una forma única de obtener resultados positivos en el cole. Unos necesitan silencio, otros, música; algunos recurren a pósitos, otros usan lápiz y papel. Cada estudiante tiene sus ritmos, sus ciclos y sus necesidades. El propósito de este libro es ayudar a los más jóvenes a conocerlos, a encontrar la mejor manera de motivarse y brindarles las herramientas indispensables para afrontar los deberes y los exámenes. Un estudiante es como un deportista. Todo gran futbolista o tenista se vale de una motivación, un estímulo y una estrategia para alcanzar el éxito. Pero no solo eso: tanto Messi como Rafa Nadal diseñan su propio proyecto, aprenden a organizarse y estudian las técnicas, las estrategias y los métodos que mejor se adaptan a ellos, gracias a lo cual han conseguido alcanzar la cima de su talento. Aprender a estudiar es una guía práctica para orientar a nuestros hijos, con el fin de que aprendan por sí mismos a alcanzar los objetivos en el cole y a superar los retos que les depare el futuro.

#### Aprender a Estudiar

Cuando el autor era estudiante, cre

#### La motivación y el aprendizaje en educación

¿Estás batallando para motivarte a estudiar para tus exámenes? ¿Te encuentras postergando tus estudios de manera regular, pasando demasiado tiempo con otras actividades? ¿Necesitas encontrar técnicas y métodos de estudio que funcionen para ti? ¿Te estresa el tener demasiado que estudiar en muy poco tiempo? Si has respondido afirmativamente a alguna de estas preguntas, entonces este libro es para ti. El autor, escritor especializado en estos temas y de vasta experiencia catedrática y profesional, ofrece consejos para estudiar mejor y de manera eficiente, para obtener las mejores calificaciones en todo momento. Descubrirás tips para estudiar, técnicas de memorización, cómo estudiar para un examen difícil y técnicas de estudio tanto para la escuela secundaria como para la universidad. Aprenderás cómo desbloquear la motivación y corregir tu mentalidad a la hora de presentar tus exámenes mediante sistemas prácticos que eliminarán la postergación, equilibrarán tu vida y te permitirán preparar tus exámenes de una manera metódica y sin estrés. Algunos padres preguntan: ¿cómo puedo ayudar a mis hijos a estudiar desde casa? Este libro también ayudará a los padres con hijos que necesitan estudiar desde casa, brindándoles consejos para estudiar en el hogar.

### Prevenir el fracaso escolar desde casa

¿Sabías que cuantas más áreas del cerebro implicas más efectivo es el aprendizaje? ¿Que cada cerebro aprende de una forma distinta? ¿Sabes cómo aprende el cerebro de tu hijo? La neurociencia demuestra que todos podemos moldear nuestro cerebro y que si adaptamos nuestra forma de aprender a sus preferencias haremos del estudio una tarea más agradable. "Así aprende el cerebro" explora cuál es la mejor manera de aprender y qué prácticas podemos llevar a cabo para optimizar el tiempo de estudio. Ya seas padre o estudiante con este libro conseguirás: .- distinguir los distintos tipos de inteligencia y averiguar en qué áreas destacas más .- saber cómo aplicar los diferentes estilos de aprendizaje para adaptar la estrategia de estudio a tu forma de aprender .- descubrir estrategias para mejorar la concentración y la memoria .- aprender cómo el sueño, el ejercicio físico, las emociones y las creencias afectan al aprendizaje .- apreciar el papel que juegan la familia y los amigos en el rendimiento académico .- afrontar los estudios con métodos que optimizan el tiempo que dedicas a estudiar Este libro concluye que todos somos inteligentes. Con disciplina y esfuerzo cualquier estudiante puede entrenar su cerebro para alcanzar las metas que se proponga.

### Aprender a estudiar

«Ahí están, con el boli en la boca y un libro en la mano, sentados (más o menos) frente a la mesa del salón o el pupitre del colegio. Dicen que están estudiando. Tal vez. Abren el libro, leen, subrayan, pero no parece que tengan intención de aprender. 'Cumplen' con el estudio, pero no aprenden a conocer la realidad con toda su fascinación y misterio. [...] ¿Quiénes son? Muchos de nuestros alumnos, algunos de nuestros hijos. [...] ¿Qué se puede hacer?». Rosario Mazzeo conoce bien las variadas dificultades con las que los alumnos, los profesores y los padres se encuentran cuando deben afrontar el estudio. Pero también sabe por experiencia que se puede intervenir y cambiar la situación. Por medio de cartas, mensajes y conversaciones nos hace descubrir que es posible estudiar con gusto, y nos comunica un método para conseguirlo. Un libro dirigido a todos los que se enfrentan con esta dificultad: a los padres, a los maestros y, también, a los estudiantes.

### 23 Consejos Para Aprender Mejor

Este libro propone lineamientos para futuros programas de acción dirigidos a la prevención del síndrome de quemarse por el trabajo en profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, centrados fundamentalmente en el concepto de prevención primaria y partiendo de una visión social de esta problemática de salud laboral. En una primera parte se presenta el marco conceptual sobre el estrés laboral y el síndrome de quemarse por el trabajo, en particular en el ámbito educativo y en el contexto de la sociedad actual. En la segunda parte se incluye un resumen del diseño metodológico y las conclusiones de un estudio realizado con una muestra de profesorado de Educación Secundaria Obligatoria de centros públicos y privados concertados del Municipio de Barcelona. También se presentan propuestas de intervención preventiva dirigidas a este colectivo. INDICE RESUMIDO: El estrés laboral en el profesorado. El síndrome de quemarse por el trabajo (SQT) en el profesorado. Estudios sobre factores explicativos del síndrome de quemarse por el trabajo. Propuestas de intervención preventiva. Inventario MBI-ES adaptado. Cuestionario sobre aspectos del trabajo del profesorado. Cuestionario sobre aspectos de la feina del profesorat. Baja laboral de una profesora de Educación Secundaria Obligatoria.

## Cómo Estudiar Mejor Para Un Examen: Descubre técnicas y métodos de estudio eficaces para demostrar lo que has aprendido

¿Tu hijo no utiliza nunca su agenda? ¿ Nunca planifica nada? ¿ Tiene siempre que volver a la escuela a buscar los libros que necesita? Después de luchas durante horas para que termine los deberes ¿ se olvida de entregarlos?...Los autores de este libro también fueron padres de niños desorganizados. Con frecuencia, niños brillantes no son capaces de organizar sus tareas escolares y planificar sus estudios. Los padres suelen ayudarles con mucho esfuerzo y dedicación pero acaban en un callejón sin salida llenos de rabia, frustración y desesperanza. Cómo organizar al niño desorganizado explica a los padres cómo enseñar técnicas de organización y de estudio a sus hijos para volver a tomar las riendas y tener la situación controlada.

## Así aprende el cerebro

¿Cómo puedo elevar la autoestima de mi hijo? ¿Cómo puedo motivarlo en sus estudios? ¿Cómo puedo inculcar a mi hijo el gusto por aprender? ¿Cómo puedo estimular el desarrollo sus aptitudes y sus habilidades? ¿Cómo puedo fomentar la autonomía de mi hijo para que estudie por sí mismo? ¿Cómo puedo inculcarle la pasión por la lectura? "No tengo tiempo de ayudar a mi hijo en sus estudios y me siento culpable" Todas estas preguntas, miedos y muchas cuestiones más, son resueltas en esta guía práctica basada en la experiencia del autor como padre y educador. El libro, cuyas técnicas y sugerencias están avaladas por multitud de investigaciones, orienta y ayuda de una forma práctica y directa a los padres en la ardua tarea de la educación exitosa de sus hijos en sus estudios. Si eres padre y sientes la necesidad de educar a tus hijos para que tengan éxito en sus estudios, este libro es para ti.

## Estudiar ¿misión imposible?

Este libro muestra cómo la información y las ideas originadas a partir de la investigación en psicología educativa se utilizan para resolver problemas cotidianos en la enseñanza. A lo largo del texto el lector se sentirá desafiado a reflexionar acerca del valor y del uso de las ideas en cada capítulo, y conocerá los principios de la psicología educativa en acción. Esta nueva edición destaca las implicaciones educativas de la investigación sobre el desarrollo infantil, la ciencia cognoscitiva, el aprendizaje y la enseñanza.

## Cuando se quema el profesorado de secundaria?

No importa en qué grado estés estudiando, Rómpela es un libro para ti. Te ofrece un marco probado para aprender con efectividad. Alex Pérez, especialista en aprendizaje y aprendiente empedernido, revela estrategias prácticas que te enseñarán cómo crear una mentalidad de aprendiz, desarrollar buenos hábitos de estudio y dominar las técnicas que conducen a grandes resultados en el aprendizaje. A diferencia de otros libros que se limitan a prepararte para los exámenes, este libro te ayudará a deleitarte en tu proceso de aprendizaje. El autor nos ayuda a derribar los mitos sobre el estudio eficaz de una manera humorística y atractiva. También proporciona estrategias fáciles de seguir en forma de sencillas listas. Como dice el propio Alex Pérez "No hay límites para lo que se puede aprender. Todo lo que necesitas es saber cómo hacerlo". Rómpela es una lectura entretenida que no sólo te equipará para el éxito académico, sino que también desarrollará en ti una estrategia personal de aprendizaje para toda la vida. Volverás a encontrar la diversión en el estudio. Aprende cómo: Desarrollar una mentalidad adecuada para el aprendizaje; Superar la falta de motivación y fuerza de voluntad para el estudio; Diseñar un método de estudio que funcione para ti; Implementar técnicas de aprendizaje dentro y fuera del salón de clase; ... Y mucho más. Todos los estudiantes se merecen que el proceso de aprendizaje les dé poder. Todos somos aprendices, y Rómpela está aquí para mostrarte cómo aprender más eficazmente, divertirse con tus estudios y convertirte en la mejor versión de ti mismo que puedas ser. Este libro debe estar en la estantería de cualquier estudiante.

## Cómo organizar al niño desorganizado

Actualmente vivimos en un entorno en el cual es ineludible implementar el uso de la tecnología en el proceso educativo. Su importancia es tal que pretender estar al margen de ella, lejos de beneficiar a los educandos, los atrasa. La educación virtual se centra muy particularmente en el aprendizaje del alumno y su participación. Es en este punto donde nos hacemos esta pregunta. Estamos considerando realmente las verdaderas necesidades de los estudiantes o simplemente como educadores estamos

creando estrategias que suponemos son las más idóneas para lograr el objetivo que es educar a nuestros hijos e hijas.

### Como motivar a los hijos en sus estudios

Sexto volumen de una nueva colección que traduce un concepto diferente de libros, profusamente ilustrados, que plantean una nueva propuesta para los padres y educadores de hoy. Su objetivo es ayudar a los niños --mediante juegos y actividades que pueden realizar solos o en grupo-- a potenciar la creatividad, estimular la capacidad de comunicación, relajarse y ser independientes y seguros de sí mismos. En Aprender a estudiar, la autora, consciente de las exigencias que el acelerado mundo actual plantea a los estudiantes, reúne las estrategias más eficaces para motivar a los niños y enseñarles a estudiar, fruto de su prolongada práctica profesional. Su objetivo consiste en ayudarlos a potenciar su autoestima y a eliminar posibles bloqueos del aprendizaje. El libro, enriquecido con deliciosas ilustraciones, incluye ejercicios corporales, de percepción, de relajación, viajes fantásticos..., destinados a estimular el sosiego interior y la concentración, así como a corregir las malas posturas. En definitiva, se trata de una obra sumamente útil para enseñar a estudiar a los niños mediante estímulos corporales, emocionales y mentales.

### Psicología educativa

Ya sea bachillerato, universidad o posgrado, el poder aprender y estudiar eficientemente es extremadamente importante. Saber estudiar correctamente es primordial para el éxito en la escuela y este libro te dará esas habilidades y hábitos de estudio que necesitas. ¡Aprende más, estudia menos y obtén calificaciones increíbles! En este libro aprenderás: 1. Como mejorar tu entorno de estudio 2. Aprovechar al máximo tus clases y tus profesores 3. Cómo administrar tu tiempo de estudio más efectivamente 4. Técnicas de estudio que funcionan 5. Apps recomendados para asistirte en tus estudios ¡Deja de dar pasos a ciegas y reprobando y comienza a estudiar de la manera correcta y compra este libro hoy!

### Rómpela

La obra, Tercer Premio de los Nacionales de Investigación e Innovación Educativa 2005, explica los problemas y factores de la falta de motivación para el aprendizaje, e incluye un programa para su mejora.

### 10 simples pasos para ayudar a los Padres en el proceso de aprendizaje de sus hijos online

"Los padres, primero" ha sido concebido para mejorar tu comprensión de cómo aprenden los niños, con el fin de que tú puedas ayudar a tu hijo a afrontar los desafíos de nuestro actual sistema educativo. Explica claramente algunas de las investigaciones actuales más importantes acerca de cómo trabaja el cerebro humano y proporciona consejos prácticos que muestran cómo aplicar esas investigaciones al estudio y al aprendizaje en la escuela. Garry Burnett y Kay Jarvis exploran formas prácticas con las que puedes ayudar a tu hijo a aprender eficazmente; por ejemplo: o Desarrollar la confianza y la autoestima o Escuchar y hacer preguntas de manera efectiva o Crear un entorno de aprendizaje eficaz o Desarrollar un cerebro más sano para el aprendizaje o Mejorar la memoria y el recuerdo. "Los padres, primero" te sitúa directamente en el centro del proceso educativo, para que eleves las aspiraciones y los logros de tu hijo. Las investigaciones ponen de manifiesto que el apoyo de los padres es el motor más importante para el éxito de los alumnos en la escuela. Este libro ayuda a los padres a apoyar a sus hijos en el proceso de aprender a aprender. Kay Jarvis es profesora en la facultad de Salud y Trabajo Social de la Universidad de Lincoln, donde ha estado al frente del Parents and Children Working Together Project [Proyecto Padres e hijos trabajando juntos]. Dirige periódicamente cursos de formación para padres sobre técnicas de aprendizaje y es directora de un instituto de enseñanza secundaria. Garry Burnett ha trabajado durante veinte años en centros educativos de Yorkshire como jefe del departamento de inglés, consejero de LEA y director del proyecto Aprender a aprender (Learning to Learn). Actualmente es profesor en la Malet Lambert School de Hull.

### Aprende a estudiar

La memoria es una herramienta muy potente, extremadamente útil en todos los ámbitos y etapas de la vida, aunque su uso en la escuela parece estar estigmatizado. Sin embargo, como se muestra en este libro, puede ser un aliado impagable en los estudios y su uso no está en absoluto reñido con el

razonamiento; al contrario, es su complemento natural. Memorizar no es repetir como un loro, sino crear castillos en la mente donde almacenar todo tipo de contenidos. Y hacerlo es tan divertido como construir con las piezas de un Lego. En este libro se explica cómo ayudar a nuestros hijos a que descubran ese gran cómplice que es la memoria, enseñarles a entrenarla para que puedan extraer de ella todo su potencial y la utilicen para mejorar su rendimiento académico.

### Hacks de Estudio: Aprende De Los Mejores Para Obtener Calificaciones Increíbles En Menor Tiempo

Imagínate que te levantas en la mañana, y de camino te encuentras a tu hijo con dislexia, sentado en el comedor leyendo muy tranquilo su libro de cuentos infantiles, le pides que te lea un poco y está leyendo a la perfección, todo sucede cuando aún duermen los demás. Parece irreal ¿verdad? Mas sin embargo, no lo es. Sé el o la Guía de tu hijo, puedes aprender a aplicar cambios en la forma de aprendizaje de tu hijo, ahora es posible. La autora pasó por todo esto, y si ella ha logrado salir adelante, tu hijo también puede. En este libro encontrarás los cambios que debes de realizar, mismos que la autora ha aplicado en ella y que bien le han servido, todo cambio implica cierto grado de esfuerzo, como todo en la vida, puedes tener la certeza de que dichos cambios son para bien. Imagina que tu hijo además de saber leer y escribir a la perfección, también mejora sus calificaciones en todas las materias, y no solo esto, su carácter se forma mucho más agradable de lo que ya lo tiene, lo que sucede es que has formado un triunfador, si tú lo has formado, porque desde tu imaginación eres quien le está instruyendo, para salir ventajoso de su situación con la dislexia. En este libro vas a encontrar la forma en la autora trabajó consigo misma, desde ya te aviso que, hay que tomar acción, y tomar acción solo depende de ti. Son actividades que la autora ha practicado y sabe que dan resultados. Yo sé que a ti como padre o madre de familia te interesa que tus hijos salgan muy bien en clases, que logren los aprendizajes establecidos de acuerdo a su edad, claro que, si es posible que obtenga calificaciones de excelencia, mucho mejor, ¿no es así? Probablemente le puedes acomodar para que tome clases extra durante el día, todo es válido, con tal y que logre el progreso, más te pregunto, tomando en cuenta que la dislexia está presente, ¿Son las clases que realmente necesita tu hijo? O ¿Sólo irá a agotarse aún más? Sabes que tener dislexia no es el problema, el problema es no tener quien tenga el conocimiento e imparta la capacitación. Puedes encontrar a quien reúna todo lo anterior ¿El tiempo que dedicará a tu hijo, es suficiente? ¿Se dará cuenta de inmediato donde meter los ajustes? Por supuesto que no, tú sí, porque tienes a tu hijo en casa y de inmediato verás los progresos y las fallas, las cuales ajustarás en el instante, sabrás que hacer de inmediato. De ya te aviso, esto es repetitivo, evita tirar la toalla: capacita, observa, ajusta, controla, da mantenimiento, repite el ciclo. Llegará el momento en que tu hijo puede sin tu ayuda, además, convertirás a tu chico en una persona segura, con las capacidades de estudio mucho mejores que las actuales, y con mucho más progreso que los hijos de otras personas. Lo que aquí aprenderás podrás utilizarlo con todos tus hijos, esto hará que todos sobresalgan en sus capacidades intelectuales, profesionales, en fin, en todo.

### Motivar para el aprendizaje desde la actividad orientadora

Estudiar es uno de los trabajos más importantes. Por este motivo tiene que estudiar el niño de Primaria, el adolescente de Secundaria y Bachillerato, el joven universitario o incluso el profesional adulto. Este libro recoge estrategias, recursos y ejercicios prácticos, además de dar pautas sobre aspectos de la recogida de información, de su análisis y de su adecuada elaboración, sobre el método de estudio e importancia de la atención, sobre el desarrollo verbal, los hábitos y actitudes necesarios en el estudio, así como sobre la educación de la voluntad. Con ellos, estudiar es más fácil y se consigue aprender con mayor profundidad.

### Los padres, primero

Consigue que tu hijo memorice con facilidad